

YVON LAMBERT

JONATHAN MONK & DAVID SHRIGLEY

Aquarelles composites

8 septembre - 6 octobre 2012

Vernissage le vendredi 7 septembre de 18h à 20h30

Yvon Lambert est heureux d'annoncer *Aquarelles Composites*, une exposition rassemblant une série d'œuvres réalisées en collaboration par Jonathan Monk et David Shrigley qui sera présentée dans la *project room* de la librairie.

David Shrigley et Jonathan Monk ont étudié la peinture pendant de longues années, alors qu'ils étaient tout deux étudiants à la Glasgow School of Art au début des années 90, et où ils sont devenus amis.

Aujourd'hui artistes internationalement reconnus, ils choisissent de revenir à ce médium qu'ils avaient tout les deux délaissé, et de se portraiturer mutuellement à l'aquarelle sur des formats recto/verso. Les œuvres seront produites sur place, pendant les quelques jours précédents l'exposition.

« Au fur et à mesure qu'on avance dans la vie, on se rend compte que la lutte ne devient pas plus facile mais que, malgré les difficultés auxquelles on se heurte ou à cause d'elles, une force intrinsèque se développe dans notre cœur. »

« Les grandes choses ne sont pas réalisées sur un coup de tête, mais sont plutôt un assemblage de petites choses ». Vincent Van Gogh

Jonathank Monk est né à Leicester (Grande-Bretagne) en 1969. Son travail prend sa source dans l'histoire de l'art et questionne, souvent avec humour, l'idée du génie créateur de l'artiste. Il vit et travaille à Berlin.

David Shrigley est né en 1968 à Macclesfield (Grande-Bretagne). Exposés dans le monde entier, ses œuvres (dessins, peintures, sculptures, photographies, vidéos d'animation) portent un regard drôle et acerbe sur le monde qui nous entoure. Il vit et travaille à Glasgow.

YVON LAMBERT

Jonathan Monk & David Shrigley

Aquarelles composites

Septembre 8th – octobre 6th 2012

Opening Friday September 7th from 6pm to 8.30pm

Yvon Lambert is pleased to announce *Aquarelles Composites*, an exhibition by Jonathan Monk and David Shrigley presenting a series of collaborative paintings in the project room of the bookstore space.

Now internationally acclaimed, they chose to work on a classical theme often neglected: watercolour portraits. Together, they decided to come back to this practice that they abandoned long time ago in Paris and the works will be produced on site, few days before the opening.

« As we advance in life it becomes more and more difficult, but in fighting the difficulties the inmost strength of the heart is developed. »

« Great things are done by a series of small things brought together. »
Vincent Van Gogh

Jonathan Monk was born in Leicester (UK) in 1969. Often with humour, his work interrogates through the history of art, the notion of artistic genius. He lives in Berlin.

David Shrigley was born in 1968 in Macclesfield (UK). Shrigley's practice features drawings, paintings, sculptures, photographs, videos that depicts the daily world with a cynical distance and a sharp humour. He lives in Glasgow (UK).

In the beginning of the 90's, David Shrigley and Jonathan Monk became friends when they studied painting for several years at the Glasgow school of Art.